

COMMUNIQUÉ



Priorités du Bloc Québécois pour la rentrée parlementaire :

Dignes de confiance !

Granby, le vendredi 26 janvier – Le chef du Bloc Québécois, Yves-François Blanchet, la députée de Shefford, Andréanne Larouche, et ses collègues députés du parti ont tenu, depuis mardi, leur caucus présessionnel ainsi qu’une tournée au Saguenay-Lac-Saint-Jean. C’est sur le thème « Dignes de confiance » que le parti orientera son travail pour la prochaine session, reflétant la solidité et la fidélité de l’engagement bloquiste à l’égard des priorités des Québécois.

« Dignes de confiance! », parce que les Québécois et Québécoises savent qu’ils peuvent compter sur nous pour proposer et imposer des solutions à leurs préoccupations, sans verser dans le pur intérêt partisan. Tandis qu’un nombre toujours plus élevé de Québécois peinent à joindre les deux bouts ou n’arrivent plus à se loger, que des milliers de propriétaires de PME et d’entreprises agricoles voient leurs affaires mises en péril, que notre culture, notre langue française et nos médias québécois sont malmenés, le travail assidu des députés du Bloc Québécois est plus que jamais nécessaire. Devant un gouvernement fédéral qui est lent à agir et qui démontre peu d’appétit à s’attaquer à ces problèmes, le Bloc garde les priorités de notre monde bien en vue et continuera de se montrer digne de confiance, tout en disant la vérité aux Québécois », avise la députée.

La députée de Shefford, Andréanne Larouche, a présenté le plan d’action du Bloc Québécois pour la prochaine session parlementaire et identifié **5 priorités** qu’elle mettra de l’avant :

- Respect de la capacité d’accueil du Québec en matière d’**immigration**, ainsi que ses impacts sur le logement, les services publics et les finances du Québec;
- **Identité québécoise**, dont les impacts du jugement éventuel sur la loi 21, la lutte contre les propos haineux, ou la défense de la culture québécoise, de ses médias et de notre langue;
- **Inflation** et ses effets sur le coût de la vie, les aînés ou la crise du logement.
- **Environnement et lutte aux changements climatiques**, notamment les effets des décisions gouvernementales récentes ainsi que de l’entrée en activité imminente de Trans Mountain;
- **Ingérences**, celles du gouvernement fédéral dans les champs de compétence du Québec (santé, soins dentaires, financement des infrastructures, etc.), et celles des États étrangers dans notre démocratie.

« Lors de la dernière session parlementaire, le Bloc Québécois a maintes fois démontré qu’il était l’adulte dans la pièce. C’est notre approche, celle qui s’impose pour régler les enjeux qui préoccupent les Québécois et nous entendons nous y tenir, malgré un climat parlementaire marqué par les tensions et les invectives. Au Bloc Québécois, nous abordons notre mission politique avec sérieux, dans le respect des attentes de ceux et celles qui

nous ont élus. Je pense humblement que nous le faisons très bien et que nous sommes dignes de la confiance que nous accordent les Québécois », a conclu Andréanne Larouche

Tournée régionale

La veille du caucus, Andréanne Larouche a profité de l'occasion pour rencontrer des organismes de la région oeuvrant dans des dossiers qui touchent ses fonctions : en début de journée elle a rencontré l'organisme Femmes Action à Chicoutimi afin de s'entretenir sur les enjeux à prioriser pour les femmes; à l'heure du lunch, elle et son collègue Mario Beaulieu ont eu des échanges intéressants au sujet de la langue française avec des étudiants du Cégep de Chicoutimi. Pour clore cette enrichissante journée, elle a rejoint des groupes de la Table régionale de concertation des aînés du Saguenay-Lac-Saint-Jean pour discuter des enjeux locaux avant de rejoindre l'équipe du Bloc Québécois réunie afin de souligner les cinq ans d'Yves-François Blanchet à la tête de la formation politique.

– 30 –

Source :
Ruth Potvin
514 349-5601